

einmal, von einem neuen, entschlossenen Idealismus als ein Bekenntnis ausgerufen, zum Palladium wird, um das die versprengten und richtungsbeirrten Geister sich fammeln.

So sei dankbar des Lehrers, des Beraters gedacht. Dankbar aber auch des Menschen und Freundes. War doch auch diese Seite des Lehrenden seinen Schülern, seine teilnehmende Empfänglichkeit seinen Studenten erschlossen. Wer war mehr, als er, von dem Wunsche befehlt, uns zu verstehen und im idealen Sinne zu nützen. Mochten die Fachgenossen eine begründete Rücksicht genießen, als Förderer der Freien Studentenschaft war Professor Richter jedem allgemeinstudentischen Interesse zugänglich, handelte es sich nun um Weltanschauungsfragen, oder um Turnen, Spiele und Sport. Und nie war der Einzelne, die Person, die, sei